

ABSTRAK

LAILY MUFIDAH SETYAWATI, 2024, “Aktivitas dakwah Guru Chairul Asror dalam Membina Keagamaan Masyarakat melalui Majelis Ta’lim Irsyadul Ubbad”, Skripsi Jurusan Bimbingan dan Penyuluhan Islam, Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi Pembimbing :(I) Drs. H. Bayani Dahlan, M.Ag dan (II) Nur Falikhah S. Ant. M.Sc.

Kata Kunci: *Aktivitas Dakwah, Guru Chairul Asror, Majelis Taklim Irsyadul Ubbad dan Faktor pendukung dan penghambat*

Penelitian ini dilatar belakangi oleh Aktivitas dakwah guru Chairul Asror dalam membina keagamaan masyarakat melalui majelis taklim irsyadul ubbad Desa Karang Indah kecamatan Mandastana kabupaten Barito Kuala. Penelitian ini bermaksud untuk mengetahui kegiatan keagamaannya dalam membina masyarakat untuk meningkatkan aqidah dan keagamaannya tentang agama islam. Mereka idantaranya yaitu masyarakat desa Karang Indah kecamatan Mandastana kabupaten Barito Kuala. Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan "(field research)" penelitian yang dilakukan oleh peneliti dengan cara turun langsung ke lapangan untuk mendapatkan data-data yang diperlukan. Pendekatan yang peneliti lakukan melalui cara deskriptif kualitatif yang menggambarkan keadaan lapangan secara fakta, dengan pengumpulan data, subjek dan objek.

Hasil penelitian ini adalah Aktivitas Dakwah Guru Chairul Asror S.Ag dalam Membina Keagamaan masyarakat melalui Majelis Taklim Irsyadul Ubbad Desa Karang Indah yaitu dengan mengisi kegiatan keagamaan dengan bentuk pengajian, ceramah agama, khotbah, bimbingan mengaji, dan ibadah amaliyah. Dengan adanya Aktivitas Dakwah yang seperti ini membuat masyarakat antusias mengikutinya dengan hasil yang baik di dalam sebuah masyarakat, sehingga masyarakat dengan adanya kegiatan ini mengurangi dampak-dampak yang negatif dalam sebuah Desa. Faktor pendukung adalah kemampuan berdakwah dan sarana dan prasarana yang memadai. Adapun Faktor Pendukung Aktivitas Dakwah Guru Chairul Asror S.Ag dalam membina keagamaan masyarakat, yaitu dengan pendekatan materi yang disampaikan sesuai dengan kebutuhan jemaah menurut ajaran islam yang berkaitan dengan Al-Qur’an dan Hadist, Fiqih, Akidah dan Akhlak dan faktor penghambat Aktivitas Dakwah Guru Chairul Asror S.Ag dalam membina keagamaan masyarakat, yaitu dapat dilihat dari Mad’u atau Jemaah yang mengikuti hanya mayoritas lansia dan didikuti oleh/Bapak-bapak dan Ibu-Ibu serta anak-anak. Faktor penghambat lainnya ialah dari media sarana dakwah yang digunakan adalah Masjid Jami’ Istiqlal desa Karang Indah yang plafonnya masih belum di renovasi dan setiap acara pengajian tidak menggunakan alas karpet sehingga hanya menggunakan sejadah untuk alas setelah menunaikan salat berjama’ah.